

l'écho des Charrois



n° 85 Janv. 2019

REPAS ET PARTAGE DE LA GALETTE LE 12 JANVIER

Nous étions 46 à partager notre traditionnelle soirée de début d'année, salle du Gué Rouget.

Après un sympathique apéritif partagé, un copieux couscous était servi ; il convenait toutefois de garder une petite place pour la galette ! Ambiance chaleureuse et convivialité étaient de la partie, chacun ayant contribué en mettant la « main à la pâte » pour préparer, installer, servir, débarasser, etc. Le plus naturellement du monde, comme d'habitude, merci !



Aëla a choisi son roi !



Quelques têtes couronnées de la soirée



9,5 KMS AUX ALANTOURS DE MORIEUX LE 13 JANVIER



Mariannick et Claude nous ont proposé une boucle (plan ci-dessous) au départ de Morieux, via la campagne puis en longeant la côte sur 3 kms avec quelques dénivelés et retour par la route. Météo clémente mais bien venteuse. Boissons chaudes et gâteaux étaient les bienvenus à l'arrivée, merci !



11 KMS AUTOUR DE HÉNON LE 27 JANVIER + UNE EXPO

Malgré un temps improbable, vent et pluies le matin, nous nous sommes retrouvés à 18 randonneurs à Hénon sur un circuit « entre terre et mer ». Nous parcourons rapidement le bourg, jetant furtivement un regard sur les œuvres colorées d'un artiste nantais. Il est prévu de profiter davantage de cette exposition à ciel ouvert au retour.

Nous contournons l'église Saint-Pierre, très imposante, construite en 1877. Elle a remplacé la précédente détruite par un incendie. Fleurons et gargouilles ornent l'édifice.

Nous descendons les ruelles du bourg et nous dirigeons vers le massif forestier. Plutôt que de prendre le sentier bien pentu, le groupe progresse en serpentant à travers la futaie et parmi les feuilles mortes. Arrivés au site de la Brousse, à 230 m, jolie vue sur la Baie de Saint-Brieuc et son arrière pays. L'ascension se poursuit cette fois dans un chemin boueux pour accéder au point culminant de la commune d'Hénon (251m). On se trouve sur la ligne de partage des eaux entre Manche et Atlantique.

Avant de rejoindre le bourg, nous nous arrêtons devant la chapelle de la ville es Zions. Un pardon s'y déroule chaque année. Cette chapelle présente les caractéristiques des édifices religieux du pays de Moncontour érigés au XVII^e et XVIII^e siècle. Malgré sa sobriété, elle arbore sur sa toiture un épi siffleur qui émet des sons lorsque le vent s'engouffre à l'intérieur. Le vent, pour nous, s'est tu !

Puis c'est le retour au bourg d'Hénon et la conclusion de cette rando de 11 km autour d'une boisson chaude. (Photos de l'expo en dernière page)



Chapelle de la Ville es Zions (© La Godasse)





UN HIVER FLAMBOYANT À HÉNON

Le village offre ses murs et ses commerces à l'oeuvre picturale d'Alain Thomas, le chef de file de la peinture dite « naïve-primitive ».

La scénographie de cette exposition originale, confiée à l'agence de design APAPA ROSENTHAL (Nantes), valorise le patrimoine existant en le confrontant à l'univers luxuriant du peintre. L'exposition invite à un voyage serti de ciels colorés, de plantes fabuleuses, peuplé d'animaux et d'oiseaux exotiques, qui magnifie de façon inédite le village.

(réf. lamballe-terre-mer.bzh)

CALENDRIER DES RANDONNÉES DU PREMIER SEMESTRE 2019

En demie journée :

- 10/02 : PLURIEN-SABLES D'OR
- 24/02 : TOURNEMINE
- 10/03 : PLESSALA (LANGAST)
- 24/03 : VERS CHATELAUDREN

En journée :

- 07/04 : PONTIVY
- 28/04 : PLOUHA
- 12/05 : BOSMÉLÉAC
- 19/05 : LOC ENVEL
- 16/06 : SAINT-CAST
- 30/06 : PLOUMANAC'H

Séjour long week-end de l'Ascension :

- 30/05 - 02/06 : BAIE DE SOMME

ORGANISATEURS :

Claudine & Bertrand
 Armelle & Bernard
 Gwénola & Henri
 Joëlle & Jacques

Maryvonne & Patrick
 Chantal & Philippe
 Maryannick & Claude
 Joëlle & Jacques
 Christiane & Marie-Jo
 Maryvonne & Maurice

Bernard, Marie-Odile, Joëlle & Jacques

L'Assemblée Générale aura lieu le vendredi 13 septembre à 20h, salle des Dunes.

Textes : Jean-François & Christine
 Photos : Izabel, Armelle & Claude